

Fitch confirma calificación a Deloitte & Touche Corporate Finance S.A.

27 de diciembre de 2012

Fitch confirmó la calificación de Agente de Control y Revisión “2+MS(arg)” a Deloitte & Touche Corporate Finance S.A. (DTCF). La calificación se sustenta en que la compañía refleja una amplia experiencia y antigüedad en el sector, con una importante participación de mercado, una robusta plataforma tecnológica con un alto grado de automatización, políticas y procedimientos estandarizados y un adecuado plan de continuidad para el procesamiento de datos. Deloitte & Touche Corporate Finance es una empresa dedicada a proveer soluciones financieras con un equipo de profesionales especializados. Entre los servicios que brindan se destacan las securitizaciones, reestructuraciones y reorganizaciones financieras, fusiones y adquisiciones, valuaciones y consultoría financiera, entre otros. Sus operaciones en Argentina datan desde el año 1999, aunque su principal accionista inició sus actividades en el país en 1908 como una organización de servicios profesionales internacional. Se destaca el fuerte know-how del negocio que detentan los principales directivos, así como la extensa experiencia que ostenta el área de Agente de Control y Revisión en particular. Otra fortaleza de la compañía es su liderazgo en el mercado de securitizaciones como asesor financiero y su rol de agente de control y revisión de distintos activos securitizados, esto le permite contar con un muy buen conocimiento del mercado. Una de las principales amenazas consiste en la concentración de las operaciones bajo control tanto por fiduciante como por fiduciario. Esto se debe a las características del mercado local de securitizaciones, donde existe una importante participación de empresas de consumo; y si bien Fitch entiende que este mercado no se encuentra altamente desarrollado, cualquier reducción de los fiduciantes/fiduciarios con los cuales opera regularmente la compañía podría impactar negativamente en el sector. En cuanto a las debilidades identificadas se puede mencionar su condición financiera y un elevado índice de rotación de personal. También se consideró que el alcance de las auditorías internas no está estipulado para el área de Agente de Control y Revisión. Si bien la compañía cuenta con este tipo de prácticas sobre sus procesos de acuerdo a los lineamientos de Deloitte a nivel global. Fitch considera que esta situación se encuentra fuertemente mitigada por la automatización total en todos los procesos del servicio brindado como por los controles jerárquicos estipulados. Los principales desafíos serían contar con un acceso directo a los sistemas de los administradores primarios y a las cuentas fiduciarias, como así también incorporar revisiones periódicas a los distintos administradores primarios con el objetivo de cotejar la información recibida con la generada por los sistemas de los administradores. Contactos: Analista Principal Verónica Saló Director +54 11 5235 8144 Fitch Argentina Calificadora de Riesgo S.A. Sarmiento 663 – 7° piso – C1041AAM – Capital Federal – Buenos Aires Analista Secundario Fernando Queiro Analista +54 11 5235 8115 Las calificaciones antes señaladas fueron solicitadas por el emisor, o en su nombre, y por lo tanto, Fitch ha recibido los honorarios correspondientes por la prestación de sus servicios de calificación Relación con los medios: Nombre del contacto con los medios Laura Villegas – Buenos Aires – +54 11 5235 8139 – laura.villegas@fitchratings.com El Criterio “Criterios globales para la calificación de los Administradores de Financiamiento Estructurado en Latinoamérica”, May. 3, 2010 está disponible en www.fitchratings.com.ar o en www.fitchratings.com.